
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月のデータ 

会員数      １１名 

例会出席            9 名 

                 ８２％ 

           

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２１年 富士五湖クラブ ２月ブリテン 第１９６号 

国 際 会 長 ：Jacob Kristensen（デンマーク） 

「価値観、エクステンション、リーダーシップ 」 

アジア太平洋会長：David Lua（シンガポール） 

「変化をもたらそう」 

東日本区理事：板村哲也（東京武蔵野多摩） 

「変化を楽しもう 」 

あずさ部長：御園生好子(東京サンライズ) 

「変わるに挑戦！」 

  

富士五湖クラブ会長：後藤昭子 

  『前向きに前向きに 今日も笑顔で絶好調！！』 

  

２月 第１例会  

 

2021 年 1 月 29 日(金)PM20 時～ 

於：ふれあいセンター 

 

開会点鐘        会長  後藤昭子 

会長あいさつ      会長  後藤昭子 

議事 

閉会点鐘        会長  後藤昭子 

 

 

会長 後藤昭子 

副会長 原 俊彦 

副会長 望月 勉 

書記 後藤明久 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 望月喜代子          

 

今月のハッピーバースデー 

11日 小池亦彦メン 

28日 茅野信雄メン 

      

おめでとうございます。 

アニバーサリーの該当はありません。 

 

 

 

 

 

 

2 月夕富士 

雪が少ないですね・・・ 



1 月第 2 例会報告 

日時；2021 年 1 月 29 日（金）午後 8 時から

9 時 00 分 オンライン例会 

参加者；望月２、原 2、後藤 2、武藤、須藤、

三浦 

オンライン併用のハイブリッド例会の予定で

したが、会場参加者が少なく、急遽オンライン

のみの例会とした。 

Acco 会長あいさつは、訃報の連絡から、元会

員の榎本さんから連絡が入り、茅野さんのお

父さん（茅野パパ）が昨日なくなったとの事。

コロナ禍でもあり、教会での家族葬で香典も

受け取らないとの事です。後日クラブとして

はお悔やみを渡してください（武藤会員へ）。

皆声もなく驚き、悲しみにくれました。茅野会

員にかける言葉もありません。茅野パパのご

冥福を心よりお祈り申し上げます。 

1/16 クラブ新年会、2/13 あずさ部評議会は中

止になり、議決権者の後藤会長、後藤書記、原

俊彦副会長、望月喜代子 CS 主査はメールま

たは FAX にて小山書記までお願いします。 

使用済み切手について；2/10 までに望月宅へ

届ける⇒2/15 までに服部さんに送る。 

4/24（土）富士パインズパーク仮予約（望月）

ありがとうございます。 

3/27-29 京都洛中との DBC 交流会；予断は許

さないが、現状では開催予定（原） 

YMCA の賛助会費の案内きています。 

次回例会で武藤会計に渡します。 

富士北麓地域でもコロナ感染者が出ています。

大変ですが頑張っていきましょう。 

〈望月〉富士パインズパークは仮押さえして

ある。どうなるかは未定。規模縮小してでも開

催する方向で、市の関係者も呼ばなくてよい

と思う。 

〈三浦〉緊急事態宣言が出ていなければ、小規 

模で開催したい方向。審判については、学校の

先生も多いので確認が必要だが、30～50 人で 

 
も、2～3 施設でも集まれば開催したい。ディ

スタンスはしない。雨天中止。消毒、マスクを

徹底する。障がい者はマスクできない子もい

る。ディスク渡す人が一番近いところになる。

マスクシールドをする方法も検討する。スタ

ッフは全員しても良い。案内も参加実績に応

じて出していく。 

〈原〉記念品は 200 用意してある。協力して

くれる施設、選手でない人にもあげる。 

〈須藤〉審判団に参加意思を聞いてもらい、参

加人数を決めていく方法もある⇒三浦さんが、

審判の方にTEL連絡⇒事務局で話し合いして

くれるとの事。 

〈望月〉審判団来ない前提で準備したらどう

か？健康科学大のボランティア要請もする。

現状自治会長でほぼ毎日活動している。自治

会総会をふれあいセンターで 70名招集、68名

参加で行った。 

〈喜代子〉自治会長の下請けで忙しい、貯金会

も休みになったりしている。 

〈武藤〉職員が出かけないので、所長としては

どこもいけない！ 

〈須藤〉ゆうゆうの里は、面会は 5 分。近く

はよいが、県内でも厳しい。出かけた場合は外

出自粛となる。どうしても行く場合はまとめ

て回り、帰って自粛生活をする。 

〈後藤〉パソコン設定なのか、音声が出ない場

合や、画像が出ないなどの問題がありました。

携帯電話などを併用しながら、対応できて良

かった。今後の課題として解消していきたい。 



あれやこれや 

 
1 年間の無病息災を祈ります。そんな地域の伝統もいつしかなくなり、我が家でも 10 年程前から

団子だけになり、5 年程前からはついにやめてしまいました。実家の母は必ずやっていた行事でし

た。今でも 1 月 10 日を過ぎると、あの米の粉で作った団子の味が懐かしく思い出されます。来年

こそ作ろうと思うここ 2,3 年です。 

 

 

≪山梨 YMCAだより≫ 

露木総主事 

どこへ行くにもマスク、手指の消毒、人込みや遠出は避けて・・・。ガマンガマンの 2020年度も残り

わずかです。そんなコロナ禍の中でしたが、新会館を与えられ、どの部屋も明るく、バリアフリーで、

冬でも快適な空調で・・・。仕事場としても教育現場としても、そしてくつろぎの場としても、恵まれ

た環境の中で一年間過ごさせていただきました。心より感謝しています。今 YMCA では新年度に向けて

事業計画や予算を立案しています。はてさて 2021 年度もこの状態は続くのでしょうか？ 私たちはど

のように準備したらよいのでしょうか？実はこの 4月に迎える年度は YMCAにとって記念すべき 75周年

になります。現在の状況が収束するかどうかの読めない中、最悪も予想しなければいけませんが、準備

するからには、こんな状況だからこそ敢えてポジティブに、希望をもって、75周年にふさわしい一年を

作っていきたいと思います。そして、まだ YMCAを知らない子供たちやお年寄りが、一人でも多く仲間に

加わっていただけるよう働きかけていきます。 

皆様、75年目の YMCAの活動にご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

 

2 月 12 日(金) 2 月第 1 例会 ふれあいセンター 

 2 月 26 日(金) 2 月第 2 例会 ふれあいセンター 

 3 月 12 日(金) 3 月第 1 例会 ふれあいセンター 

 3 月 26 日(金) 3 月第 2 例会 ふれあいセンター 

小正月行事 

望月喜代子 

新年になり、1 月 10 日過ぎになると小正月。まゆ玉の準

備にかかります。米の粉を丸めて赤白の団子を作ります。

それをナラの木やクヌギの木の枝に差します。それを台

座に取り付け、床の間の部屋に飾ります。1 月 13 日から

道祖神の前で燃やす炎で焼いて食べます。 


